
開催
報告

セミナー同士
のつながりを
意識して計画
を立ててみま
しょう◎

「新学期の説
明会のときに
食堂体験をし
て生協利用に
つなげたい」
という意見が
ありました。

「現状分析は企
画の半分を占め
る！」「現状分
析ができていな
いことがわかっ
た」という意見
がありました！

01年間スケジュール、どう活かす？
正副委員長みんなで考えます

年間スケジュール発表会

今回は20正副委員長の参加もあったことから、エリア学
生委員会はセミナーではなく「基幹会議」であるという位
置づけを再度確認しました。
また、20年度の年間スケジュールを発表しました。セミ

ナーを自大学生協に活かすには、前後で何をすればいいか
を考え、学生委員会の行動計画を立てるきっかけになりま
した。

02 総会・総代会に向けて
今できることを考えよう！

総会・総代会に向けた身近な運営参加

新学期時期は生協の魅力や価値を新入生に伝えることが
大切で、新入生にどう伝えるかをみんなで話し合いました。
伝えることによって入学後の継続した生協利用につながり、
運営参加にもつながります。また、日常の活動ではもちろ
ん、特に新学期の説明会では著作権について注意して資料
を作成しましょう。

03 前期の企画は、
春に現状分析しよか！

春の共済・健康・安全企画について
前期の健康・安全企画についての提案を行いました。前

期の企画は多くの組合員の参加や学生委員のモチベーショ
ンが高まっています。ですが、やることが多く現状分析が
できないまま、取り組んでいる生協が多く見られます。そ
のため今回は、現状分析の方法について交流を行いました。
いろんなツールがある事や、現状の集める方法の幅広さを
知ることができました。
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開催概要
日程：2020年2月8日(土)
場所：大学生協大阪会館200/201会議室

参加者（カッコ内は人数）
京都大(2)、同志社京田辺(1)、立命館BKC(2)
府医大・府大(3)、龍谷大深草(2)、瀬田(2)、
京教大(2)、奈良女(4)、奈県大(2)、滋県大(5)
滋彦根(1)、滋大津(1)
計11会員27名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック



4－6月期に頑張
りたいこととし
て「振り返りを
まとめる」「新
入生ヒアリング
の準備期間」な
どの意見が出ま
した！

学生、職員が
一丸となって
環境問題に取
り組めるとい
いですね！

「引継ぎを始
めているが、
大切にしたい
のは想いを引
き継ぐことで
す。」といっ
た意見が出ま
した！

04 今から考える
4－6月の新学期活動☁

年間を通じた新学期活動を考えます！

新学期活動は1月から3月の企画を行う時期だけではなく、
年間を通じて行っていく活動であることを考えました。学
生事務局から4－6月の新学期活動の提案を行い、自大学の
現状を踏まえながら、どのように取り組むことができるか
をみんなで協議しました。入学後も新入生に目を向け続け
るためにどうしていくかを議論することができました◎

05 レジ袋有料化を環境問題の
関心を高めるきっかけに！

レジ袋有料化に向けて～リターンズ～

12月のエリア学生委員会でも行ったプラスチック問題に
関する議論を、ブロック運営委員会で出た職員の意見を基
に再度行いました。職員と協力しながら実際にどう取り組
んでいくかを実際に考えました！ただレジ袋を有料化する
だけでなく、「組合員が環境問題に目を向けられる工夫が
大事だ」という意見が出ました！

06「引退」ではなく「代替わり」

引継ぎ/代替わりについての状況交流

もうすぐ代替わりを迎える正副委員長がみんなで現状を
交流し、引継ぎについて考え合いました。引継ぎ方を考え
るだけでなく引継いだ後のみんなの大学生協への関わり方
についても考えることができました◎
今回話し合ったことを踏まえて、4月19日(日)に開催され

る「上回生セミナー」を作っていきます！
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ここで出た意
見をふまえて、
セミナーを
作っていきま
す！

07 みんなの声を集めて
春のセミナーを作っていきたい

春のセミナーに向けてのヒアリング

5月31日(日)に行われる春のセミナーの獲得目標と学びの
流れを確認しました。そしてみんなで「このセミナーにど
んなことを期待しているか」などを各大学生協の現状を基
に話し合いました。ここでは、新入学生委員の半数を参加
させたいという意見や行って積極的になれるようなセミ
ナーがいいというような意見が出ました。新入学生委員が
初めてくるセミナーだからこそ、みなさんの期待が大きい
ようでした。

次回のエリア学生委員会は4/29(水)です！
今回は初めて20年度学生事務局だけでのエリア
学生委員会でした！これからもエリア・ブロッ
クをみんなで作っていきましょう！！

文責：ブロック学生事務局[ 芦田早詠 ]


